



長洲中だより

校訓
創健康
造実

第29号
校長(好調)室だより
発行 令和元年7月2日
文責 校長 中山直幸

熱戦！玉名荒尾中体連



岱明中に善戦したバスケットボール部

玉名荒尾中学校総合体育大会(6/29.30)は、雨のため野球、ソフトテニスが順延となりましたが、他の種目は予定どおり実施され、各会場では熱戦が繰り広げられました。バスケットボール女子は、延長までもつれる好試合でしたが、1点差で惜敗、サッカーも初戦突破し、準優勝した荒尾四中に善戦しました。



他の競技の結果は、下表のとおりです。すべての試合を応援できませんでしたが、これまでにない素晴らしい試合内容だったと聞きました。3年生にとっては最後の大会になりましたが、やりきったという満足感のある大会となったと思います。本当にお疲れ様でした。また、これまで練習試合等の送迎でお世話になった保護者の皆さまや熱心に指導していただいた外部コーチ、先生方にも感謝します。

玉東中と対戦する濱口君(右)

玉名荒尾中体連大会主な結果(R1.6/29～6/30)

種目	内容
野 球	1回戦：荒尾三・四中に敗退
サッカー	1回戦：玉陵中に勝利(4-0) 2回戦：荒尾四中に敗退(0-2)
男子ソフトテニス	団体：玉高附中に勝利(2-1) 荒尾三中に敗退(0-2) 3位！ 個人戦：入賞者なし
女子バレー	1回戦：荒尾三中に敗退(0-2)
女子バスケット	1回戦：岱明中に惜敗(62-63)
剣 道	男子団体： 3位！ 女子団体：初戦敗退 個人戦：入賞者なし
柔道 個人	初戦敗退

生徒による授業研究会！



3年2組を授業参観する生徒

6月21日に3年2組で道德の研究授業を行いました。担任の日根野教諭がいじめについて考える資料を使い、他のクラスでも同様の授業を数回行い、全職員で授業づくりに取り組みました。クラス代表の生徒も授業を参観し、授業態度について考える生徒による授業研究会を設定しました。発表する声の大きさや立腰など改善点も話し合われ、日々の授業の見直しを自分たちの手でやってほしいと思いました。



生徒による授業研究会

その後は、先生方による授業研究会を長洲小学校の甲斐校長先生を講師に開催し、道德の授業づくりについて詳しく丁寧に指導いただきました。

英語を大好きに！

長洲町出身でシアトル在住の清水こうさんが6月17日に英語の授業にゲストティチャーとして来校されました。数ヶ月に一回長洲町に帰省されます。英語の楽しさを笑顔で語られました。「長洲中の生徒と触れあう貴重な機会を与えていただき、ありがとうございます」と感謝の言葉をいただきました。



清水こうさんの話

本田先生就任！

7月2日から本田修子（ほんだながこ）先生が、非常勤講師として就任されました。授業サポートや教室に入れない生徒へ対応してもらいます。基本的に週3回（火・木・金）の午前中を中心とした勤務となります。

元中学校の音楽の先生で、昨年までは有明中学校の相談員として勤務されていました。経験豊富な素敵な先生です。よろしくお祈りします。



保護司に質問をする中学生ら
長洲町

更生支える役割知って

長洲町 保護司が中学生に説明

刑務所や少年院を出た人の更生を支える「更生保護」を知ってもらおうと、長洲町の保護司ら20人が13日、同町の長洲中で2年生約60人に活動内容などを伝えた。同町更生保護協議会（猪本一男会長が昨年から1回、町内の中学生を対象に講習会を開いている。猪本会長らが、罪を犯した若者を見守り社会復帰を支える保護司の役割

を説明した。生徒たちは5人ずつに分かれ、保護司に「どんな会話をするのか」「うれしい瞬間は」などと質問。保護司は「支援した若者の結婚式に招待されたことが、うれしかったなど」と応じていた。荒木一虎さん（13）は「こんな活動があること自体知らなかった。罪を犯した人に寄り添うことが大事と思った」と話していた。（樋口琢郎）

2019.6.15 熊日



目標に向かい努力を

キャリア教育 卒業生ら講演

玉名郡長洲町長洲中学校 教育の一環として、2019年度の先輩に学ぶ会が、同校（中山直幸校長）キャリア9年度第1回NST「地域」で行われた。町内で活躍す

長洲

る6人を講師に迎え、全校生徒が目標に向かつて努力することの素晴らしさを学ぶ。

「Nagasaki Study Time」の略。先輩の講話を聞いて生徒の職業観を育成し、郷土を愛し生きる力を育み、地域の人材活用と地域の教育力の向上も目指そうと2018年度に始まった。昨年度は同校で5回、腹巻中で1回行われた。今回は4人の同校卒業生、水本穂乃香さん（長洲）しおかぜこも園、菊川明子さん（ハッピーアートおきなき）、柿沼尚子さん（長洲町福祉保健介護課、松岡千晶さん（長洲）の海保保育園）と、平川雄基さん（同町子育て支援課、落合祐聖さん（同町総務課）が講師を務めた。全6クラスに分かれて講話。現在の仕事に就いた経緯ややりがいなどを話した。3年1組では柿沼さんが講話。管理栄養士として赤ちゃんからお年寄りまで、世代や状況に応じたラトパイスをしていることを説明。『ありがとう』と言われるのが一番うれしいと話した。体に良くておいしい食べ物を見せて」という生徒の質問には、どの食べ物にもそれぞれの特性があるので、栄養バランスを考えて食べるよう呼び掛けられた。（田上 友樹）



中学生に講演する柿沼さん

2019. 6. 17 有明新報

第2回コミュニティ・スクール推進委員会の開催！

6月24日に第2回のコミュニティ・スクール推進委員会を開催しました。授業を見ていただいた後は、校長室で本校の現状を説明し、学校経営方針と本校の課題について理解してもらいました。長洲中学校のすべての子どもたちが「学校が楽しい」と答えてくれる学校づくりのために、学校と家庭、地域が一体となった学校経営が必要と思っています。

令和3年度から学校運営協議会（コミュニティ・スクール）がスタートします。本校の課題を共有してもらい、共に課題解決に向けた方策を検討していく組織づくりをめざしていきます。お忙しい中、ありがとうございました。



推進委員会の様子

